

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS
SECRETARIAT GENERAL

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES
TRAVAUX PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
MINISTRY OF PUBLIC WORKS
GENERAL SECRETARIAT

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC
WORKS

N° 21-00063
/C/MINESUP/MINTP/SG/ENSTP

COMMUNIQUE RADIO/PRESSE PRESS RELEASE

Portant publication des résultats du concours du 07 Août 2020 pour recrutement au **cycle du Master en Management d'Ingénierie** à l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé.

To publish the results of the competitive entrance examination of 07 August 2020, for the admission into the Cycle of Master's degree programme in Engineering Management at the National Advanced School of Public Works, Yaounde.

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur et le Ministre des Travaux Publics communiquent :

The Minister of State, Minister for Higher Education and the Minister for Public Works hereby declare :

Article 1 : Sont admis au concours d'entrée au cycle du Master en Management d'Ingénierie de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics (ENSTP) de Yaoundé, concours organisé en coopération scientifique, technologique et pédagogique avec l'Université de Golden Gate de San Francisco (USA), le 07 Août 2020, les candidats dont les noms suivent classés par alphabétique :

Article 1 : The following candidates, in alphabetic order, successful at the competitive entrance examination into the Cycle of Master's degree programme in Engineering Management organized on 07 August 2020 in the framework of scientific, technological and educational cooperation with the Golden Gate University of San Francisco (USA):

1. ABADA MANGA Olivier Parfait
2. ACARKAN ERDEM
3. AKUMBONG Clavier NTSINBJUNG
4. AMINA BAKARY
5. AMOS YADJI Fleurie
6. ANAVAYE TODOU Ghislaine
7. ASOH Patricia AMBE
8. ATIGHE Francis
9. BAANA EBAH Claudine
10. BIED Landry
11. BITYE BI EBA Aristide Christian
12. Celestine NDI NGONG

13. CHAMGA TCHANA Armand
14. CHEULAHIE ATANGANA Aurélien C.
15. CHOH Eustace NGWASUM
16. CHOKOANI Josué Carmel
17. DASSI SILATCHOM Dieu - Nedor
18. DJAMPOU KAMTSA Aurelien Guy
19. DJILO OUANANG Vidal
20. EFOME NGALE Charles Erics
21. ELHADJI BOUKAR
22. ELOUNDOU Jean Bertrand
23. ENDJANGA NGON Francis Felix
24. FEMEGNE TINGUEM Claude Ulrich
25. FEUDJIO TEMEGNE Parfait
26. FOMO DEDOUNG Brawndon
27. FONDOP TAMZIA Patrick
28. FORKANGZE Ludrick NGULEZITEDEM
29. FOUOGOUE TAMEKEM Herve Alex
30. FRU TANGIE FORMULUH
31. IKOME NJOH Henry
32. ISSA Martin ZINILI
33. KOM FOGAN TALA Gandhi
34. LIMSHU Augustine NYUYDZELA
35. LONGMOU KONLAXK Oswald
36. M'BIANDOUN NANWOUA GWENAEL
37. MAHAMAN
38. MAKWASSA Zachee
39. MAMOUT BLAMA
40. MAWO Peter OBAKER
41. MBA FOPA Philippin
42. MBANG à BEP Edmond
43. MBOH Paul ZONEPUH
44. MBOULE DJIKE Patrick Guy Carles
45. MEKINDA Claude Patrick
46. NANKAM IGOR
47. NDANGASON Samuel NGCHUO
48. NFOR Cyprain NGENGE
49. NGOMBE Lawrence ALOMBAH
50. NGOUNOU LEUGOUE Joel

51. NGUEKO FODONG Vivy Alen
52. NGUEPI CHEMBOU Clint Amery
53. NGUEPINSI Jean
54. NKONGA FOKAM Yannick Noel
55. NLATE Yves Emile
56. NOUBET NEUHANE Sognia
57. NSIELA OTEH Bertrand
58. NSOH MORO Rodrigue Leger
59. NYITOU EK MBAMACK Gilles Richard
60. SAMA Elvic NGUM MBUNGEH
61. Samuel FONLON YUVEN
62. SANDJO DJANKOU Yvan Teddy
63. SELATSA LEPAFO Dagobert
64. SOH DJIMI Chanel Pernier
65. SOUNTGHEFIT NGAMBE Mariam
66. TACHAH IVO
67. TANESSONG NKENFACK Jose AIME
68. TCHUADEU Armand Christophe
69. TCHUINDJANG PANGO Freddie
70. TIAWE TIAWE Emmanuel
71. TODJO JOBIN Chiistian
72. TOUNOUKEU YACTCHOUA Eddy Nelson
73. TSAYEM NOUMESSI Gloire
74. VOUNDINA victor
75. WANDUM Cyprain BAIMENDAH
76. WASBAHOUNSA BOUBA
77. ZE Bernard Rodrigue
78. ZHELL EPANDO Jerry Josimar

Article 2 : Tous les candidats définitivement admis sont priés de passer à la Direction de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé pour remplir les formalités d'inscription au plus tard le 12 Février 2021. Les paiements de la première tranche de la scolarité qui s'élève à 600 000F CFA. seront effectués au n° 13368060001-32 domicilié à la BICEC du Centre, agence compte de : 06860 Yaoundé. Passé ce délai, ils seront considérés comme démissionnaires.

Article 2 : All successful candidates are hereby requested to report at the Head Office of the National Advanced School of Public Works Yaoundé, not later than 12th February 2021 to fulfill enrolment formalities and withdraw a form for the payment of the first installment fees which stands at 600.000 FCFA. Fees are paid at the account N° 13368060001-32 at BICEC Centre, Yaounde Branch (agency code : 06860 Yaounde). Any candidate who fails to meet the deadline will be considered to have resigned.

Article 3 : La deuxième tranche de la scolarité soit 300 000F CFA sera exigible au plus tard le 25 juin 2021.

Article 3 : The second installment fees of 300 000 FCFA shall be paid not later than 25th June 2021



Article 4 : Les candidats fonctionnaires ne pourront être autorisés à s'inscrire que sur présentation d'une autorisation de concourir dument délivrée par leur Ministère utilisateur. Aucune dérogation ne sera acceptée.

Article 4 : Admitted civil servants may only be rolled upon presentation of an authorization to sit the said competitive examination duly signed by their user ministries. No waiver shall be accepted.

Article 5 : Les candidats admis ne pourront effectivement s'inscrire que sur présentation de leur Carte d'Identité Nationale, des originaux des diplômes requis et d'Acte de Naissance.

Article 5: Successful candidates may only be enrolled upon presentation of their national identity card, the originals of their academic and birth certificates.

N.B : Les résultats sont disponibles sur le site Web de l'établissement : <http://www.enstp.cm>

N.B : Results are available on the Web site of the school : <http://www.enstp.cm>

Yaoundé le / on the 01 FEV 2021

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur
The Minister of State, Minister for Higher Education



Jacques Fomo Ndongo

Le Ministre des Travaux Publics
The Minister for Public Works



Manuel NGANOU D.